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 超党派議員代表（岩屋、古賀両議員）より、IR 統括 MAH 大臣への親書 和文原文
 

 

 

2008年 7月 17日 

 

Mr. Mah Bow Tan 

Minister for National Development 

Republic of Singapore 

 

シンガポール政府 

マー・ボータン国家開発省大臣（IR統括） 殿 

 

 

私ども日本の国会議員が、貴国のカジノ導入をお手本にするために、7 月 9 日、10 日に視察

を致しました。 

残念ながら、滞在中に貴殿にお会いできなかったため、貴殿に敬意を表しての手紙を、協力

を頂いている鈴木浩二氏に託します。 

 
滞在中には、貿易産業省のイスワラン副大臣他、多くの方々にお世話になりましたことを感

謝致します。 

 

貴国のハブ機能にみる、ダイナミックで積極的な国家の開発戦略に敬意を表します。 

日本も 21 世紀の国家を開発する中で、あらゆる面で挑戦しなくてはならない転換期にありま

す。 

ハブ化に先行する貴国や世界のスピードに遅れることのないよう、私ども 自民党と民主党が

合同して、日本へのカジノの導入を検討しております。 

 

私どもは、先輩格の貴国がカジノ導入の実現化に向けてとった、 

ハブ戦略の中におけるカジノ導入の位置付けや、国民の理解を得るためにとった広報活動

の内容とスケジュール、及び 政府がとった組織化と体制   

等に、強い興味を持っております。 

貴国からのご教示を得ることができれば幸せであると思います。 

 

近いうちに、私どもが貴殿にお会いできるのを楽しみにしております。 

 

 

 

日本でのカジノ導入を検討する民主党及び自民党メンバーを代表して 

 

(サイン)                        (サイン) 

古賀一成 衆議院議員 民主党               岩屋毅 衆議院議員 自民党 
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